

Pressemitteilung vom 26.01.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Gymnasium Gars mit starker Leistung beim Planspiel Börse

Sparkasse Wasserburg ehrt Siegerteams.

Rund 40.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko nahmen zehn Wochen lang live am Börsengeschehen teil. Dieses Jahr beteiligten sich 64 Schülergruppen der Wasserburger Realschule, der FOS/BOS Wasserburg und der Gymnasien Gars und Wasserburg am Planspiel Börse. Im Schülerwettbewerb gewann das Team „3AS-Boerse“ vom Gymnasium Gars. Das Startkapital von 50.000,00 Euro legten sie in eine kleine, gut zusammengestellte Wertpapierauswahl (Amazon, Volkswagen, Apple, Coca Cola und Roi Tinto) an. Der Wert des Depots lag zum Spielende bei 58.680,63 Euro. Den zweiten und dritten Platz belegten ebenfalls Schüler des Gymnasiums Gars. Auch in der Kategorie Nachhaltigkeitsertrag waren vier Garser Schülerinnen vorn dabei. Es gewann das Team „Faktor4“ mit einem Ertrag von 2.651,00 Euro.

Christian Fuchsbüchler, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Wasserburg, übergab bei einer kleinen Feierstunde die Preise an die Siegerteams.

Pressemitteilung vom 26.01.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.



Die Gewinner "3AS-Boerse" in der Wertung Gesamtpot mit Christian Fuchsbüchler bei der Preisübergabe.

Foto: Wasserburger Zeitung